



communiqué

Date **Le 9 mai 1994**
Pour publication

N° 94

LE PRÉSIDENT DU CICR VISITE LE CANADA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le président du Comité international de la Croix Rouge (CICR), M. Cornelio Sommaruga, visitera Ottawa du 9 au 11 mai prochains. Durant sa visite, M. Sommaruga rencontrera le premier ministre Jean Chrétien, le ministre Ouellet et le ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration, M. Sergio Marchi.

M. Sommaruga s'entretiendra également avec la présidente de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), M^{me} Huguette Labelle, et d'autres représentants de l'ACDI, du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international et du ministère de la Défense nationale.

Le Canada appuie fermement les buts et les activités humanitaires du CICR. Au cours des cinq dernières années, le Canada a versé près de 93 millions de dollars en réponse aux appels d'urgence du CICR. Le document d'information ci-joint fournit plus de détails sur les contributions canadiennes au CICR.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874